

Conalep en apertura de la Sala del Agua



Tuxtla Gutiérrez, Chiapas. Febrero 11 del 2019. Durante la inauguración de la Sala del Agua, por parte del gobernador Rutilio Escandón Cadenas, el Conalep Chiapas estuvo presente, representado por el director académico Guillermo Ortega Chang.

Con esta acción que promueve el cuidado y preservación de los recursos hídricos de Chiapas, se exhortó a que autoridades y sociedad civil se sumen con responsabilidad a la construcción de una nueva cultura a favor de los recursos naturales.

Al respecto, Guillermo Ortega manifestó el compromiso de la institución educativa que encabeza Carlos Albores Constantino, de difundir y sensibilizar entre la comunidad estudiantil la importancia del acceso al agua como un derecho humano y el cuidado que requiere, así como el uso racional de ese recurso.

La Sala del Agua es un espacio lúdico y de recreación localizado en las instalaciones del Parque de Convivencia Infantil en Tuxtla Gutiérrez, enfocado a que la sociedad tenga los conocimientos adecuados para fortalecer el desarrollo sustentable y proteger el medio ambiente.